



Sietedías

23-04-2010 | Nº 1.080



Alcobendas celebra la XV Semana del Marisco



El 'Autobús Bolsa de Empleo' te ayuda a buscar trabajo



David Bustamante presenta su concierto del día 7 de mayo



El Teatro Auditorio acoge este domingo 'El Conciertazo'

Curso 'Gestión de personas con técnicas de coaching'

La Concejalía de Comercio, Industria y Empleo organiza este curso, cuyo objetivo es identificar y desarrollar las habilidades individuales de relaciones interpersonales y *coaching* de los participantes y ofrecerles una serie de técnicas y herramientas que les ayuden a ser más efectivos en la gestión de personas y a trabajar más eficientemente con sus equipos. Se trabajará: la importancia de las relaciones interpersonales con las personas que gestionamos, las habilidades y el proceso de *coaching*, y los retos y oportunidades de dicho proceso. Incluye evaluación *on-line*.

Fechas: del 26 al 30 de abril, de 17 a 20 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

Información e inscripciones: departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo. Teléfono: 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2301 y 2303). Correo electrónico: desarrolloeconomico@aytoalcobendas.org.

Centro de Empresas

El Ayuntamiento tiene abierto el plazo de presentación de solicitudes para la adjudicación de una oficina de 60 m² en el Centro de Empresas, dotada de servicios generales (asesoramiento profesional, centralita telefónica, fax, fotocopiadora y aparcamiento), a promotores individuales o empresas de reciente creación del sector Servicios con antigüedad no superior a dos años y un proyecto viable.

El pliego de condiciones y las solicitudes pueden recogerse en el Centro de Empresas (c/. Ramón y Cajal, 5; teléfono 91 484 18 00); en el departamento de Empleo (Plaza Mayor, 1-2ª planta; teléfono 91 659 76 00) y en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

Admisión de alumnos en centros sostenidos con fondos públicos. Curso 2010/2011

Abierto el plazo para solicitar plaza en centros docentes sostenidos con fondos públicos de Educación Infantil (3-6 años), Primaria, Secundaria y Bachillerato, para el curso 2010/2011.

Presentación de solicitud: hasta el 29 de abril. Deben presentar solicitud los alumnos que deseen acceder por primera vez a centros de Educación Infantil (3-6 años), Primaria, Secundaria y Bachillerato; los que no obtengan certificación de reserva de plaza en los centros a los que estén adscritos; los que no estén de acuerdo con el centro en el que hubieran obtenido reserva de plaza por adscripción; y

los que deseen cambiar de centro.

La solicitud, cumplimentada y firmada por ambos padres o tutores, debe entregarse en el centro solicitado en primer lugar. **Sólo se puede presentar una solicitud por niño**, en la que pueden incluirse, por orden de preferencia, otros centros solicitados. Junto con la solicitud, se debe presentar la documentación necesaria para la justificación de los criterios de baremación:

Recogida de solicitudes: en los centros o a través de www.madrid.org/educacion. El número detallado de vacantes, mapa de zonas, calendario de publicación de listas de admitidos y no admitidos... se expondrá en cada centro.

Leer con atención la hoja informativa que acompaña la solicitud y que amplía la información sobre la documentación a presentar.

Una vez adjudicada plaza, hay que formalizar la matrícula en el centro correspondiente.

Becas para libros de texto y material didáctico para el curso 2010/2011

Convoca: Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid.

Estas becas van destinadas a alumnos de 3º del segundo ciclo de Educación Infantil, de 1º a 6º de Enseñanza Primaria y de 1º a 4º de Enseñanza Secundaria.

Plazo de presentación de solicitud: hasta el 26 de abril.

La solicitud se puede presentar telemáticamente o en el centro escolar donde esté escolarizado el alumno.

Más información: en www.madrid.org o en el propio centro escolar.

Ayudas técnicas en la vivienda

Se ha ampliado hasta el 30 de abril el plazo para solicitar las ayudas técnicas en las viviendas de aquellas personas mayores con dificultades en su movilidad, y así facilitar el desempeño de las actividades de la vida diaria con la instalación de asideros, tablas de bañera, asientos giratorios, elevadores de w.c., etc.

Dirigidas a: mayores de 65 años residentes y empadronados en Alcobendas. Se valorará la situación funcional del solicitante (valoración psicofísica y del entorno).

Lugar de recogida y presentación de solicitudes: se debe entregar una solicitud cumplimentada en cualquiera de los cuatro centros de mayores del Ayuntamiento, de 9,30 a 20 horas.



ADIÓS A SAMARANCH

En nombre de la ciudad de Alcobendas y de todo el deporte local, quiero trasladar nuestro pesar a toda su familia por la triste pérdida de Juan Antonio Samaranch, quien fuera presidente del Comité Olímpico Internacional.

Figura destacada, persona de gran carisma que inspiraba respeto y confianza, fue el precursor de los Juegos Olímpicos modernos. Fue y será un gran referente para todos los que trabajamos en la organización de acontecimientos deportivos, porque él fue quien profesionalizó esta organización. Ha llevado el nombre del deporte español a todo el mundo y eso es algo que habrá que agradecerle siempre.

Su obra al frente del movimiento olímpico, su inestimable apoyo para conseguir que Barcelona fuera sede de los juegos en 1992 y que la llama de Madrid estuviese presente hasta última hora, hacen que estemos eternamente agradecidos a su labor.

El Ayuntamiento de Alcobendas se suma al pésame del mundo del deporte y de la sociedad civil y reitera sus muestras de cariño hacia los suyos. Desde una ciudad que respira deporte por todos sus costados, la bandera olímpica, situada en la Avenida Olímpica, ondea a media asta en homenaje a un español universal.

Descanse en paz.

Pablo Salazar,
concejal de Deportes

GRACIAS

Las madres y padres de la Sección Lingüística de Francés del IES Severo Ochoa queremos expresar públicamente nuestro agradecimiento a Marianne Koefoed, presidenta de la AMPA, por su inestimable e impagable ayuda y colaboración en la gestión del problema de la supresión de la sección francesa en nuestro instituto.

Ella es una madre más, ocupada, como todos. Aun así, nos ha dado su tiempo, su gran esfuerzo y su cariño en una labor de representación digna de su cargo como repre-

sentante de los padres, teniendo en cuenta que nuestro IES tiene muchos alumnos además de los de sección. Un millón de gracias también de parte de nuestros hijos.

Madres y Padres de la Sección de Francés del IES Severo Ochoa

ARREGLEN LAS ENTRADAS A LA CIUDAD

Llevo viviendo en Alcobendas 21 años y casi nunca he tenido una queja sobre la ciudad y sus alcaldes, pero el estado de nuestras carreteras, sobre todo las entradas a la ciudad y las salidas, son desastrosas; tienen agujeros, baches y cosas peores. Hace poco han "arreglado" la entrada, y lo pongo entre comillas porque espero que aún no esté terminada, ya que está peor que antes. Sólo pido que arreglen estas carreteras, ya que es el acceso principal a nuestra ciudad y la carta de presentación de Alcobendas. Aún con eso, una gran ciudad y un sitio donde pienso y espero criar a mis hijos.

Eva Warface

FE DE ERRORES

En el pasado SietediaS, en la programación del Día del Libro, aparecía por error que el día 23 se llevaban a cabo dos actividades en la UPA (reconocimiento a la alumna más mayor y espectáculo de narración oral para jóvenes y adultos). Estas dos actividades no se van a realizar, ya que no están incluidas en la programación de 2010.

Dirija su carta a SietediaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietediaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extraerlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos.



Edita: Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:
Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
Teléfono: 91 659 76 00.
28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez

Redacción:

Juanjo Albarrán

Juan Carlos Herráiz

Susana Longarela

Luis M. Núñez (Deportes)

Responsable de Prensa:

Carmen Rodríguez

Diseño:

Jesús Barbeito

Carlos Arias

Ricardo Calonge

Fotografía:

José Luis Chillida

Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez

Apoyo a Redacción:

Maribel Cifuentes

María Montilla

Armando Rodero

Colaborador en Fotografía:

Javier Arcenillas

Preimpresión digital:

Departamento de

Comunicación

Imprime: **Egraf S.A.**

Distribuye: **Meydis**

Depósito Legal:

M. 3.520-1986

Tirada:

44.000 ejemplares.

Distribución gratuita.

Puedes acceder a
Sietediasdigital en:
www.alcobendas.org



Impreso en papel
reciclado

GUÍA PARA COMERCIANTES | Una nueva acción de apoyo a los empresarios locales

Cómo iniciar o mejorar un pequeño comercio



La pasada semana se presentó la 'Guía de Oportunidades empresariales: comercio minorista'. Puede recogerse en la segunda planta del Ayuntamiento.

Ayudar y guiar los pasos de las personas que quieran poner en marcha un pequeño comercio minorista o de aquellos comerciantes que ya llevan tiempo pero quieren mejorar. Ése es el objetivo de la *Guía de Oportunidades Empresariales* que acaba de poner en marcha el Ayuntamiento. En esta ocasión, se centra en el comercio minorista, pero la finalidad es que sea la primera de un serie de publicaciones orientadas a cada uno de los sectores empresariales.

Una guía clara y práctica

La guía es un documento sencillo, claro y, sobre todo, muy práctico. *¿Todo el mundo puede emprender?* Éste es el

primer capítulo del texto. Las respuestas que plantea son, por ejemplo, que para ser emprendedor hacen falta "tenacidad y entusiasmo, capacidad de trabajo y sacrificio, motivación, creatividad y actitud comercial".

Además, en la guía se ofrecen datos sobre el comercio minorista a nivel nacional y local, se ofrecen las claves para la correcta gestión de los recursos humanos o la elaboración de un plan económico y financiero, y los trámites que hay que seguir para poner en marcha el negocio. Parte fundamental de la guía es el capítulo de *Marketing*. "Es uno de los que más me interesan -dice Felipe, propietario de una tienda de rega-

los-. En estos tiempos de crisis, la publicidad y las estrategias comerciales son más importantes si cabe". Algunas de las claves pueden encontrarse al final de este apartado. Como en todos los capítulos, hay un clarificador cuadro con conclusiones y cómo llevarlas a cabo.

Apoyo a empresas y comercio

Esta serie de guías es una más de las acciones que se llevan a cabo desde el Ayuntamiento de Alcobendas para apoyar "al comercio, a las empresas y a los empresarios", explica el concejal de Empleo e Industria, Juan Carlos Pérez.

"En el departamento de Empleo se ofrece asesoramiento, formación y apoyo para la puesta en marcha de empresas. Incluso hay orientadores que ayudan a iniciar, al momento, una sociedad limitada, gracias a una aplicación informática conectada directamente con los organismos intervinientes en la formación de una empresa", añade el concejal.

Horarios del Jardín de la Vega

Del 1 de abril al 30 de junio.

- **Invernadero y Jardín Japonés:** de lunes a viernes, visitas concertadas. Sábados, domingos y festivos, de 11 a 14 y de 18 a 21 horas.
- **Aula de la Naturaleza:** de lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

Las visitas de grupos se realizan por la mañana, previa petición en el Aula de la Naturaleza en el teléfono 91 661 80 96.



DESATRANCOS

*SIN DESPLAZAMIENTO

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

URGENCIAS
24
HORAS

EMPLEO | Estará durante toda la semana en distintos puntos de la ciudad

‘Autobús Bolsa de Empleo’: ofertas, orientación y apoyo



Del 26 al 29 de abril, el *Autobús Bolsa de Empleo* recorrerá Alcobendas. El objetivo de esta iniciativa municipal es ayudar a las personas que están buscando un empleo a encontrar un puesto de trabajo acorde a su perfil. En el autobús, los candidatos recibirán orientación y ayuda, además de poder consultar las ofertas de empleo que se han recopilado para esta campaña. El autobús está

equipado con varios ordenadores con acceso a internet para poder utilizar la *Bolsa de empleo on line*. El personal del autobús asistirá y orientará a los candidatos en la elección del puesto que más se adapte a su perfil profesional. Además, a las personas menos familiarizadas con el manejo de ordenadores se les asistirá personalmente. Todo ello, con un único fin: promover el empleo.

Más de cien ofertas

Los candidatos podrán consultar las ofertas que se han reunido para esta campaña, las cuales están incluidas en la Bolsa Municipal de Empleo y son de empresas de la zona norte, principalmente de Alcobendas, San Sebastián de los Reyes y Tres Cantos. Son más de un centenar de ofertas de sectores tales como servicios, área socio-sanitaria y servicios auxiliares a empresas. Los puestos ofertados son, entre otros, recepcionistas, reponeadores, cajeros, operadores telefónicos y auxiliares de ayuda a domicilio.

Los días y ubicación del *Autobús Bolsa de Empleo* serán los siguientes:

- Lunes, 26 de abril: Plaza Mayor.
- Martes, 27 de abril: Plaza del Pueblo.
- Miércoles, 28 de abril: Paseo de la Chopera, frente al Centro Cultural Pablo Iglesias.
- Jueves, 29 de abril: c/. Marqués de la Valdavia, frente al metro.

El autobús estará abierto al público de 10 a 14 y de 16 a 20 horas.

Encuentro empresarial para establecer contactos

Ciento veinte empresas de Alcobendas participaron en un encuentro empresarial organizado por AICA. El objetivo era que los participantes establecieran contactos comerciales e intercambiaran experiencias e intereses comunes. Para ello se utilizó el método de la empresa Getting Contacts, por el que los asistentes contaban con una agenda de doce entrevistas con empresas con las que tienen intereses comunes. Con ello es mucho más fácil establecer contactos efectivos y crear nuevos vínculos entre ellas.



VIVIENDA SOCIAL | Las prórrogas sucesivas serán cada cinco años si se cumplen los requisitos socio-económicos exigidos

Los inquilinos de Miguel de Cervantes, 19 firman cinco años de prórroga de alquiler



Los vecinos de las viviendas municipales de la calle Miguel de Cervantes, 19 que cumplen las condiciones socio-económicas exigidas han firmado esta semana la prórroga de sus contratos de alquiler.

Estos inquilinos, al igual que los de las viviendas de la calle Carlos Muñoz Ruiz, 7 que firmaron sus prórrogas en diciembre, se han beneficiado de las mejoras de las condiciones de renovación aprobadas

en el Pleno extraordinario del 29 de septiembre de 2009. Estas mejoras amplían hasta cinco años la vigencia de los contratos prorrogados ahora, cuando estaba establecida la revisión anual, y permite prórrogas sucesivas cada cinco años, una vez comprobado que se cumplen las condiciones exigidas para ser adjudicatario de estas viviendas municipales de alquiler.

El Pleno aprobó, por unanimidad de todos los grupos políticos y a propuesta del Grupo Popular, estas nuevas condiciones, que suponen estabilidad y tranquilidad para los inquilinos.

La Esfera

Avda. Olímpica, 14
ALCOBENDAS
91 662 98 17

sábado
de fútbol y sevillanas

18:00 h. FC Barcelona - Xerez y 20:00 h. Zaragoza - Real Madrid
Ambos partidos en Pantalla Gigante de 3x3 mts.
Y después, vive la Feria de Sevilla en La Esfera:
jamoncito, peñcaito, adobo, salmorejo con tu manzanilla o rebujito

ESPECTÁCULOS | David Bustamante presentó su concierto del próximo 7 de mayo “Me he sentido tan bien acogido, que igual me pienso lo de venirme a vivir a Alcobendas”



Vino, llegó... y conquistó. David Bustamante se metió en el bolsillo a los periodistas, a los fans y, en general, a todas las personas que asistieron a la presentación del concierto que ofrecerá el 7 de mayo en nuestra ciudad. Con el concierto, organizado por la Fundación Ciudad de Alcobendas, Bustamante cierra la gira *A contracorriente* por los teatros españoles. Luego dará comienzo otra, la de verano, a la que seguirá el salto al otro lado del Atlántico.

“Si en la presentación me han recibido tan bien, ¡cómo será en el concierto! Me siento tan bien acogido en Alcobendas, que igual me convencen para venir a vivir aquí”, decía sonriendo David Bustamante al comenzar el acto. El artista no quiso desvelar cuál será, pero sí anunció que habrá “una sorpresa” en el concierto de Alcobendas. “Es el cierre de la primera parte de la gira y eso merece algo especial”.

Mientras hablaba, sus fans no se perdían detalle. Fans como Dario y Jenifer, que venían de Las Palmas, o como Mercedes, que, a sus 58 años, está convencida de que disfrutará del

concierto “como una niña”. Bustamante mostró su aspecto más divertido y campechano. Se refirió a su último trabajo, a su gira y a sus proyectos. Se confesaba amante de la música y del deporte, y por ello, el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, le invitó a participar en la carrera popular del 9 de mayo. “Muy diplomáticamente me ha respondido que lo intentará -decía el alcalde-. Estamos encantados de

haberle invitado y de que haya venido a Alcobendas. Espero que vuelva más veces”. Como despedida, un detalle que conmovió al artista: el alcalde, en nombre de todos los vecinos, le regaló un peluche con un camiseta de Alcobendas para su hija Daniela.

Las entradas para el concierto pueden adquirirse en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias y en **entradas.com**.

ESTRENÓ LOS ‘ENCUENTROS DIGITALES’ DEL AYUNTAMIENTO

Antes de la presentación, David Bustamante estrenaba los *Encuentros Digitales* del Ayuntamiento en la web municipal. El artista respondió a los vecinos e internautas, que le preguntaron por sus canciones, su nuevo disco, sus actuaciones por toda España, su futuro profesional, su lado más humano e, incluso, por su hija Daniela.



Los *Encuentros Digitales* son un nuevo canal de comunicación del Ayuntamiento de Alcobendas. Como ocurrirá en futuros encuentros, las preguntas se realizan en **www.alcobendas.org**, a través del apartado *Comunicación On-line*.

VENTAJAS | Por primera vez, se han aplicado además los descuentos en colonias y campamentos

Más familias numerosas de Alcobendas con bonificaciones fiscales

Desde que se puso en marcha el primer Registro Municipal de Familias Numerosas de Alcobendas, ya son 367 las familias inscritas. Sin embargo, son hasta 414 las que se han beneficiado de las bonificaciones fiscales anunciadas para el año 2010, frente a las 273 que obtenían bonificación en 2007. Además, se ha pasado de una bonificación media del 42% en el impuesto en 2007 a una bonificación media del 48% en 2010.

Por otro lado, este año, por primera vez, se aplican los descuentos en colonias y campamentos para las familias numerosas con independencia

del número de hijos que se inscriban. Hasta la fecha, son ya 30 las familias que han tenido descuento en colonias urbanas.

El equipo de gobierno recuerda a las familias que es necesario inscribirse en el Registro Municipal de Familias Numerosas, lo que permitirá calcular el alcance

de las nuevas medidas que está previsto tomar el año próximo.



COMPRO ORO

JOYAS - PLATA - RELOJES

C/. Isabel Rosillo, 5.
C/. Libertad, 27.
91 652 07 25. Alcobendas.

**DESATASCOS
POCERÍA
FONTANERÍA**
*Servicios 24 h.
¡Incluso festivos!*



DESATRANCOS
Desplazamiento sin cargo ()*
(*) Para código postal 28100 y de lunes a viernes, de 9 a 17 h.

AAB LIMPIEZAS MADRILEÑAS
C/. Reyes Católicos, 6-nave 3. Alcobendas.
Teléfono: 91 661 55 51. Móvil: 625 521 060.

ALRO XXI
SERVICIOS FINANCIEROS

CONSTITUCIÓN, 79-81 OF. 1 28004 ALCOBENDAS (MADRID)
TEL: 91 652 70 48 - MÓVIL: 670 77 05 27 MAIL: TREVAN@ALROXXI.ES

“Seguimos firmando hipotecas”

- ESTRENA CASA !
- PAGA MENOS INTERESES !
- O ... DISFRUTA DE LA VIDA SI ESTÁS JUBILADO !

Ven a verme. Asesoramiento Gratuito

ENTREVISTA | Concha Villalón, concejal de Planificación, Calidad y Servicios Generales

“El mejor premio de excelencia es la confianza de los vecinos”

Es responsable de buena parte de la gestión del Ayuntamiento, premiada recientemente. ¿Recompensa este trabajo en la sombra?

El trabajo y los premios son de toda la organización y de todo el equipo humano del Ayuntamiento y patronatos. Es un privilegio para mí dedicarme a los vecinos y a esta ciudad. Disfruto con mi trabajo y crezco personalmente con él; si además, se reconoce y se premia, me siento recompensada.

¿Echa de menos una responsabilidad con más proyección para el vecino?

De mi concejalía dependen el Servicio de Atención Ciudadana (SAC), el Observatorio de la Ciudad, la web y el 010. Servicios muy vinculados a los vecinos y de los que me enorgullezco.

Alcobendas ha renovado el Sello de Oro por su excelencia en la gestión. Con este listón tan alto, ¿qué retos se marca a medio plazo?

Mejorar siempre, avanzar. Hemos demostrado que siempre se puede avanzar más. Trabajamos ya en el Plan de Calidad 2009-2011, queremos la certificación *Madrid Excelente* para las empresas municipales e impulsar la modernización de la Administración para hacerla más electrónica. Tenemos en marcha proyectos de valores y buen gobierno que hagan de la Administración municipal una Alcobendas sostenible.

¿Cuándo estará completa en Alcobendas la Administración electrónica?

Somos pioneros en *Administración electrónica*. A través de nuestra web, ya se pueden realizar multitud de gestiones y estamos renovando la misma para incluir otros servicios que van más allá de lo fijado en la Ley de Acceso Electrónico.

¿Qué novedades tendrá la web?

Es complejo, porque se hace por fases para no interrumpir su funciona-

miento. Actualmente se realizan más del doble de los trámites electrónicos que en 2007. La *Carpeta Ciudadana*, la *Bolsa de Empleo on line*, *Comunicación on-line*, las reservas deportivas, la consulta de expedientes... son servicios electrónicos que invito a descubrir a los vecinos. Próximamente se implantará un nuevo bloque de 19 trámites que incluirá el pago electrónico.

Su concejalía gestiona el patrimonio municipal. ¿Cómo se ha logrado capear la crisis?

Mantener el nivel de ingresos en los tiempos que corren permite, junto a otras medidas, paliar en parte la falta de ingresos por otros conceptos. Con la buena gestión de *Sogepima* hemos conseguido que empresas líderes en el mercado se establezcan en nuestra ciudad como arrendatarios de nuestros edificios. Es el caso de Avanzo y Samsung.

El PP prometió en campaña la venta de las plazas de aparcamiento municipal.

Si difícil fue la venta de viviendas, mayor es el reto ahora. Estamos conjugando los intereses de las comunidades de usuarios con los concesionarios para la extinción de la concesión administrativa. El proceso está avanzado y confío en que tras el verano vendamos las primeras plazas.

¿Están ustedes escuchando ahora nuevas demandas de los vecinos?

El Observatorio de la Ciudad sondea permanentemente las necesidades de los vecinos; las sugerencias y reclamaciones son una buena guía. Pero este equipo de gobierno pasa mucho tiempo trabajando en la calle, y eso nos hace ver mejor lo que Alcobendas necesita. Trabajamos comprometidos por la excelencia y la innovación en la prestación de servicios a los vecinos. El mejor premio de excelencia es la confianza de los vecinos.



CALIDAD | Entre otras, las reservas de espacio para aparcar

El Ayuntamiento tramita licencias de forma inmediata

El Ayuntamiento acaba de dar otro paso en el proceso de mejora de la calidad de la Administración municipal. La concesión de determinadas licencias y autorizaciones del departamento de Vías Públicas se realizan ya por el procedimiento de tramitación inmediata: reservas de espacio de aparcamiento temporal, los rodajes cinematográficos o de series en la vía pública, atracciones y casetas de la feria de San Isidro, y ocupaciones de la vía pública con grúa elevadora, bombas de hormigón o similares.

El procedimiento, además de rápido, es muy fácil. Primero,

debe entregar al técnico correspondiente (de lunes a viernes, de 12 a 14 horas) la documentación prevista en cada licencia. Una vez revisada la documentación, si procede la petición, se cumplimentará el informe para la concesión de la correspondiente autorización. Después, en el Servicio de Atención Ciudadana, se solicita una licencia de tramitación inmediata con ese informe. El solicitante se marcha a casa con el decreto de autorización de la actividad que ha solicitado apenas unos minutos después de haber entrado a la casa consistorial. Así de rápido.

Alquiler

Oficinas.

Naves (desde 50 m²).

Minialmacenes (de 7 a 14 m², aproximadamente):

PAE Casablanca (zona c/. Severo Ochoa).

Plazas de aparcamiento para coche y/o moto:

Abono mensual 24 horas.

En los aparcamientos de:

- Julián Baena de Castro.
- Bulevar Salvador Allende.
- Plaza de Pablo Picasso.
- Centro de Mayores c/. Orense.

• Paseo de la Chopera.

Gestiona: SOGEPIMA, S.A. Avenida de Bruselas, 16-1ª planta. Teléfonos: 91 654 76 11 y 91 654 75 43. sogepima@aytoalcobendas.org.

De lunes a viernes, de 9 a 14 horas, y jueves, de 16,30 a 18.



Ponemos en marcha

UN GRAN DESCUENTO

Acércate a nuestro concesionario Citroën AMARAUTO, S.A. y te descontamos

65€

en tu revisión

Recorta este cupón y preséntalo en tu concesionario AMARAUTO, S.A.

Tienes 65€ de descuento para tu próxima revisión en tu concesionario AMARAUTO, S.A.

- NO ACUMULABLE a otras ofertas.
- El importe del descuento incluye el I.V.A.
- Promoción válida hasta el 31/12/2010 en tu concesionario Citroën
- Sólo para revisiones programadas por la marca.

Además, disfrutarás de un **15% de descuento** en operaciones adicionales (no incluidas en el programa de revisión oficial) y en la compra de accesorios.

AMARAUTO, S.A.

AVDA. VALDELAPARRA, 37. 28108 ALCOBENDAS (MADRID).
Tel.: 916612500 - Fax: 916621262 amarauto@amarauto.redcitroen.com
www.amarautos.citroen.es

FIESTAS | XV Semana Gastronómica del Marisco: del 23 de abril al 2 de mayo

'Conxuros', romería, cultura y el mejor marisco



Llega mayo, y ligado a ello, cómo no, la Semana Gastronómica del Marisco de la Xuntanza en Alcobendas. Hoy viernes, a las 20 horas, en el recinto ferial del Parque de Andalucía, tendrá lugar la inauguración oficial de esta feria, que se ha convertido en un clásico en toda la región y a la que asisten millares de visitantes.

Serán casi diez días en los que se podrán degustar los mejores productos del litoral gallego: desde una ración de arroz con mariscos por 6 euros, hasta centollos (según precio del mercado en ese momento), pasando por langosta, cigalas, almejas, mejillones, ostras y, por supuesto, pulpo.

La Semana Gastronómica del Marisco de Alcobendas se celebrará en una carpa climatizada, dentro del recinto ferial del Parque de Andalucía.

Y para completar el menú, empanadas de diez clases diferentes, chorizos criollos, tarta de Santiago o las populares *filloas*. Todo ello, regado con los mejores caldos de la región, los típicos ribeiros y albariños. La feria se celebrará en una carpa climatizada, para que la lluvia de mayo, si la hay, no estropee la fiesta, y se desarrollará todos los días de 12 a 24 horas, de forma ininterrumpida.

Pero, además de lo puramente gastronómico, este año habrá novedades, como la *Romería Galega*, el *Día do pulpo* o la

sugerente *Noite Meiga* (la noche bruja), en la que, como es lógico, no pueden faltar ni la queimada ni el *conxuro*. Las meigas vendrán después, si se las invoca adecuadamente.

- **Día 23:** 20 h. Inauguración. Actuación del grupo folclórico Xuntanza y pregón a cargo de la periodista y escritora Pilar Falcón.
- **Día 24:** 20,30 h. Actuación del grupo folclórico Xuntanza.
- **Día 25:** 14 h. Actuación del grupo folclórico Xuntanza.
- **Día 26:** *Día do pulpo*.
- **Día 27:** A partir de las 14 h., celebración de la *Romería Galega*. Charanga, puestos, música y menú especial.
- **Día 28:** *Día mariñeiro*. Ambientación marinera.
- **Día 29:** *Las tradiciones florales en Galicia*. Confección de esculturas florales y alfombra floral.
- **Día 30:** 20 h. Actuación del grupo folclórico Xuntanza y *Noite Meiga*, con queimada y *conxuro*.
- **Día 1 de mayo:** 10 h. IX Concentración de gaitas tradicionales y percusiones de Alcobendas.
- **Día 2 de mayo:** *Día del Folclore Galego*, con actuaciones de grupos de gaitas y danzas.

Cursos de la Casa de la Mujer. Tercer trimestre. Últimas plazas.

- **Desarrollo afectivo-sexual:** hasta el 10 de junio, los jueves, de 17 a 19 horas.
- **Madres por primera vez:** del 4 de mayo al 10 de junio, los martes, de 18 a 19,30 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.
- **Historia de las mujeres:** del 28 de abril al 9 de junio, los miércoles, de 17 a 19 horas, en el Centro Cívico Anabel Segura.
- **Información legal para mujeres:** hasta el 9 de junio, los miércoles, de 10 a 12 h.
- **Prevención de violencia de género en jóvenes**

nes Yo joven mujer: hasta el 10 de junio, los jueves, de 19 a 21 horas.

- **Curso de informática (nivel II):** hasta el 19 de junio, miércoles y jueves, de 9,30 a 11 horas, y martes y jueves, de 17,30 a 19. Precio: 20 €.
- **'Blogs':** hasta el 9 de junio, los miércoles, de 18 a 20 horas.

Los cursos se imparten en la Casa de la Mujer, excepto los que se indican en otro lugar.

Inscripciones: en la Casa de la Mujer (c/. Málaga, 50; teléfono 91 654 31 99), de 9 a 14 y de 16 a 19,30 horas, y en las oficinas del SAC.



Día de la Madre

El más rápido en comprar
el regalo a mamá
¡tiene premio!

Presta atención a la megafonía del centro y participa; podrás doblar el valor de tu compra o recibir uno de los 2 premios sorpresa que entregaremos el sábado 24.



CENTRO COMERCIAL

D O L C E
V I T A

GRAN MANZANA

*Previa solicitud de un vale en cualquier comercio sin necesidad de compra

Av.de España, 17 - Alcobendas (junto al Ayuntamiento)

www.lamanzana.net

CONVIVENCIA | Mañana, sábado 24, a partir de las 10 h.

El colegio García Lorca celebra la primavera con una fiesta

Un año más, alumnos y profesores del colegio García Lorca celebran la primavera de una forma muy especial, con una fiesta que tendrá lugar mañana, sábado 24 de abril, a la que invitan a participar a todo el mundo.

El objetivo de la misma es promover, desde el punto de vista lúdico, la participación y colaboración de todos en la vida educativa de los alumnos y, además, apoyar el proyecto bilingüe del centro.

A lo largo de la mañana habrá actividades de todo tipo: torneo de fútbol, mercadillo de juguetes, puestos de objetos artesanales reali-

zados por los alumnos de sexto y sus familias, tiro con arco, talleres de manualidades, música a cargo de agrupación de viento y percusión, integrada por alumnos y ex alumnos, el coro del colegio, etc.

Además, colaborarán en la fiesta el Ayuntamiento y asociaciones culturales y deportivas tales como Alcobendas, la Escuela de Balonmano Alcobendas y la Escuela de Taekwondo de Jesús Tortosa, así como la empresa de comedores escolares Alhoma.

La cita es a partir de las 10 horas y la celebración continuará hasta las 14 horas.

BREVES. RASTRILLO EN EL COLEGIO MIRAFLORES. El miércoles 5 de mayo, todos los vecinos de Alcobendas que lo deseen tienen una cita en el colegio Miraflores. En el centro, concretamente en el patio, se va a organizar un mercadillo en el que se podrán adquirir multitud de productos.

Habrà juguetes, libros, música, bolsos, regalos, ropa... De todo y para todos los gustos, y a precios, además, muy asequibles. Todos los objetos han sido donados por las familias de los alumnos y el dinero recaudado será para la AMPA.

El mercadillo dará comienzo a las 16,30 y se prolongará hasta las 19,30 horas.

Los alumnos del colegio Valdefuentes visitan el Ayuntamiento

Medio centenar de alumnos de 4º de Primaria del colegio Valdefuentes, situado en el madrileño barrio de Sanchinarro, visitaron el Ayuntamiento hace unos días. Los niños, de 8 y 9 años, tienen en su programa escolar de la asignatura Conocimiento del Medio un tema específico sobre ayuntamientos, alcaldes y concejales. Ése fue el motivo principal de la visita, conocer de cerca el funcionamiento de la institución. El alcalde los recibió en el salón de plenos, donde contestó a preguntas tan curiosas como "¿cuántos alcaldes hay en una ciudad?" o "¿está contento con sus concejales?".



SALUD | Curso organizado dentro del Plan Alcobendas Ciudad Cardiosaludable

Aprende a perder peso de forma sana y amena

Con la llegada de la primavera, prolifera la publicidad de dietas y métodos de adelgazamiento, como el de los grupos sanguíneos, la dieta astrológica, la disociada, píldoras supuestamente adelgazantes, métodos informatizados, magnéticos... que, en la mayoría de las ocasiones, no tienen fundamento científico ni son eficaces.

Además, una dieta de adelgazamiento inadecuada puede tener riesgos para la salud, como la pérdida de masa muscular, el deterioro de la piel, descalcificación, debilidad, deshidratación, irritabilidad o depresión, incluso problemas renales y cardíacos.

Por este motivo, el Ayuntamiento de Alcobendas ofrece una nueva edición del curso



Adelgazar con salud, uno de los de mayor éxito y donde se analiza la mejor manera de perder peso de forma eficaz y saludable.

Adelgazar con salud forma parte del Plan Alcobendas Ciudad Cardiosaludable, enseña las claves para reconocer las propuestas de adelgazamiento insalubres o inútiles y explica el planteamiento correcto para perder peso y mantener el adecuado para prevenir enfermedades.

El curso, impartido por profesionales del Servicio de Salud y profesores expertos, tendrá lugar los martes 11, 18 y 25 de mayo y 1 de junio, de 11 a 13 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias.

La inscripción es imprescindible y gratuita, y las plazas son limitadas. Los interesados deben llamar al teléfono 91 663 70 01, extensión 4016 (mañanas).

Paseo de la Chopera, 59.



Centro Preparador de Oposiciones

OPOSICIONES ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

Cuerpo de Auxilio Judicial

Prevista convocatoria de 1.066 plazas.

Cuerpo de Tramitación Procesal

Prevista convocatoria de 2.074 plazas.
(Preparación conjunta de ambas oposiciones)

OTRAS OPOSICIONES PREVISTAS

Comunidad de Madrid
Auxiliares Administrativos: 833 plazas.

EXCELENTE OPORTUNIDAD
PARA CONSEGUIR UN PUESTO DE FUNCIONARIO

Preparación de todos los ejercicios
Temario - Informática - Psicotécnico

Comienzo nuevos grupos: 4 de mayo.

La Gran Manzana. Centro Empresarial
Avenida de España, 17. www.cosmoscentro.com
Teléfonos: 91 652 19 88 y 91 229 12 21.
ACCESO DIRECTO AL PARKING: COLUMNA F16.

PYC RAMOS

PEDREZUELA.

Obra nueva, piso 2 dormitorios. 137.000 €.

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

Alquiler con opción a compra. Obra nueva, apartamento, 2 dormitorios. 675 €/mes. Venta 186.000 €.

Ventas:

P038. Piso, 3 dormitorios, cocina, baño, 2 terrazas, exterior. 180.000 €.

P036. Apartamento, 1 dormitorio, cocina, baño. 145.000 €.

P004. Piso, 2 dormitorios, salón individual, patio de 50 m., garaje. 221.000 €.

Piso, 3 dormitorios, 1ª planta, salón independiente, reformado, exterior. 162.000 €.

Alquiler:

Alquiler desde 370 €/mes.

ALGETE.

Dúplex, 90 m., 2 dormitorios, baño, aseo, garaje, 5 años. 186.000 €.

Avenida de España, 30. S.S. de los Reyes.
91 653 13 99

Carrera solidaria por el párkinson

La asociación de párkinson ALCOSE organiza una carrera solidaria a favor de los enfermos de esta enfermedad para sensibilizar a la población sobre la misma. Se trata de una carrera de relevos que tendrá lugar el domingo 25 de abril, de 10 a 14 horas, en la calle Carlos Muñoz Ruiz (desde la calle Miguel de Cervantes a la rotonda de la calle Pablo Iglesias). La inscripción es gratuita y se puede hacer el mismo día de la carrera. A todos los participantes se les obsequiará con el cómic *Con los ojos de un niño*. ¡Participa!



DÍA DE CASTILLA Y LEÓN. La *Casa de Castilla y León* organiza el 24 de abril, a las 18,30 h., en el C.C. Pablo Iglesias, un festival folclórico con la actuación de grupo de baile de la Casa de Castilla y León, el cantautor Nino Sánchez y el grupo de baile Mage-rit. Entradas en su sede; socios al corriente de pago, gratis; no socios, 3 €. El domingo 25, a las 12,30 h., misa en la Iglesia de San Lesmes, y a las 14,30, comida de socios en su sede. Precio: socios, 20 €; no socios, 25 €.

CURSOS Y VIAJES. *Asociación para la Cooperación de las Mujeres en el siglo XXI* organiza talleres de mus y risoterapia, excursión a los Toros de Guisando y Cuevas del Águila y un fin de semana en Burgos y Oña. Información: martes, de 19 a 21 h., en la Casa de la Mujer.

SEMANA CULTURAL. La *Casa de Castilla-La Mancha* organiza el viernes 23, desde las 19 h., en La Esfera, un concurso y degustación de postres, la proyección de *El hombre de la Mancha*, lecturas cervantinas y baile. Sábado 24: en La Esfera, desde las 14 h., comida de socios, lectura de *El Quijote*, y actuación de grupos folclóricos. Domingo 25: en el Centro Cultural Pablo Iglesias, desde las 19,30 h., representación de *Un solo trago es la muerte y Carta a París*. Acceso libre.

FESTIVAL. La *Asociación Castiza* organiza el 2 de mayo, a las 18,30 horas, en La Esfera, el I Festival de Alcobendas de Asociaciones Castizas. Espectáculo gratuito y castizo.

RÍO MUNDO. *ALPINA Naturaleza Activa* propone una ruta de senderismo el 1 y 2 de mayo al nacimiento del Río Mundo y sus encantadores pueblos. Bus y media pensión en hotel, guía y seguro por 125 €. Información: 677 501 074 y alpina.asociacion@gmail.com.

VIAJE A CÓRDOBA. *Entreparéntesis* viaja a Córdoba y Medina Azahara el 5 y 6 de junio. Precio: socios, 140 €; no socios, 150 €. Información: martes y jueves, de 19 a 21 h., en su sede de la Casa de las Asociaciones.

TORNEO DE FÚTBOL SALA. Organizado por ARAPA, se realizará los días 15 y 16 de mayo. Inscripción: del 26 al 28 de abril, en su sede en la Casa de las Asociaciones. Información: 627 493 736.

TALLERES DE BAILE. *Raksaché* organiza talleres de *funky* (domingo 2 de mayo, de 17,30 a 19,30 h), iniciación a la salsa y ritmos latinos (martes, de 19,45 a 20,45 h), iniciación a la danza oriental (miércoles, de 19,45 a 21,45 h.). Teléfono: 629 275 954.

REUNIÓN DE COLECTIVOS ARTÍSTICOS. Organizado por *Impulso Participativo*, el lunes 26 de abril, a las 19,30 h., en C.C. Pablo Iglesias. Información: www.impulsoparticipativo.org.

EL PAULAR. La *Casa de Andalucía* organiza una excursión a ese monasterio el 9 de mayo. Precio: 26 €, con transporte, desayuno, comida y visita guiada. Información: en su sede (Casa de las Asociaciones), martes y jueves, de 20 a 22 horas.

CONFERENCIA. *La Paz es Posible* organiza la charla *El Descubrimiento y desarrollo de la Paz individual* el 29 de abril, a las 20 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Entrada gratuita.

‘MERCAU’ ASTUR. Organizado por la *Casa de Asturias* en La Esfera. Viernes 23 de abril: a las 19 h., inauguración; 21 h., concierto de folk; 21,30 h., reparto de empanada y sidra. Sábado 24: a las 17 h., exhibición de talla de troncos. Viernes, desde las 19 h.; sábado, de 11 a 14 y de 17 a 21; y domingo, de 11 a 15 h., exposición, degustación y venta de productos y demostración de artesanía.

SENDERISMO. Ponte en Marcha organiza el 1 y 2 de mayo una ruta por la sierra del Segura y el Nacimiento del Río Mundo. Teléfono: 666 811 738.

Los programas de tu nueva tele

tvalcobendas.tv

Haz la tele con nosotros. TVA.
La televisión de Alcobendas,
la televisión de todos.
contacta: info@tvalcobendas.tv



Actualidad

Informativo
semanal

De Siete en Siete

Fin de
semana
deportivo

Alcobendas juega

A mesa puesta

"ZAPILLOS"
con la Casa de
Extremadura

Cara a cara

Con el alcalde,
que inaugura
este espacio de
entrevistas

Cortos

Series

Capítulo 1
de Ktarsis

La magia
de Gero

Enmagiado

Y mucho más...



ALCOBENDAS
Un modelo de ciudad

mírate TVA.

la televisión
de alcobendas
tvalcobendas.tv

www.alcobendas.org

CULTURA | El jueves 6 de mayo, a las 17,30 horas La Mediateca Anabel Segura acerca Europa a los niños



Las mediatecas municipales y la red de eurobibliotecas madrileñas han programado varias actividades para facilitar el conocimiento de la

Unión Europea con motivo de la celebración del Día de Europa, como el concurso *¿Qué sabes de Europa?* o el espectáculo de narración oral *Europa*,

del grupo Légolas, en la Mediateca Anabel Segura, el jueves 6 de mayo, a las 17,30 horas, y dirigido a niños de 3 a 7 años. Se trata de una actividad que juega con los colores de las banderas de los países y con historias del Viejo Continente, de esas que se han transmitido de boca en boca durante generaciones hasta llegar a nosotros.

En este espectáculo, el gallo Kiri-co nos hablará de su pariente portugués el gallo de Barcelos, símbolo de la cultura lusa, o de un ratón emigrante que va recorriendo varios países del continente hasta llegar a su casa. Esta actividad tiene plazas limitadas, por lo que es necesario realizar una inscripción a partir del lunes 26 de abril, hasta cubrir plazas, en la Mediateca Anabel Segura, en su horario habitual: de lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

BREVE. 'THE JUGUETON POST', EN 'EL JUGUETÓN'. *El Juguetón* te propone jugar mañana sábado, 24 de abril, en su periódico *The Jugueton Post*. Podrás participar en el monográfico *La educación para la salud infantil* aprendiendo e investigando sobre los hábitos saludables para una alimentación y una vida sana. Como siempre, el espacio de ocio para niños de 3 a 10 años de las tardes de los sábados, de 17,30 a 19,30 horas, se realiza en el Centro Cívico Distrito Centro.

Más información: Servicio de Infancia (teléfono 91 659 09 57). La próxima cita será el sábado 8 de mayo, debido a que el 1 de mayo es la festividad del Día del Trabajador.

'Imagina tu tarde' se va al cine a ver 'Alicia'

Éste no es un sábado más en *Imagina tu tarde*. Este programa de ocio cierra los dos centros habituales este sábado 24 de abril y se marcha a ver *Alicia en el país de las maravillas*, de Tim Burton, una de las películas más esperadas.

Al cine por 3 euros

Todavía estás a tiempo. Ven con nosotros a conocer al sombrero loco que interpreta Johnny Deep, al conejo blanco, a la oruga, al gato de Cheshire, a Tweedledee y Tweedledum y a otros de los antiguos amigos con los que se reúne Alicia cuando regresa al mundo mágico. La actividad tiene un precio de 3 euros e incluye la entrada y el autobús que nos llevará hasta el cine. Saldremos a las 17,45 horas de la Plaza del Pueblo y regresaremos a las 20 horas.

Si tienes entre 12 y 15 años, sólo tienes que traer el dinero y una autorización firmada por tu padre o madre.

El siguiente sábado, 1 de mayo, *Imagina tu tarde* se toma un merecido descanso festivo y vuelve con muchas novedades el 8 de mayo.



INFANCIA | El domingo, en el Parque de la Comunidad de Madrid

‘Cultura en Familia’ nos presenta a ‘Tarzana’



Este domingo, 25 de abril, en el Parque de la Comunidad de Madrid y a partir de las 11,30 horas, los niños de 3 a 12 años tienen una cita con *Cuentacuento*. En esta ocasión, Kilombo Educación y Anima-

ción nos propone un formato que mezcla la animación, el teatro, los juegos y la educación para la convivencia a través de los personajes de los cuentos de Babette Cole. En este *cuentacuento*, Tarza-

na y Gerald el explorador estarán en el parque para acompañar a los niños a un mundo nuevo por conocer, adentrarse en la selva, volar en avión hasta Nueva Cork, salvar a un primer ministro o acompañar a escaparse a los animales del zoo... También habrá música, disfraces y juegos en los que averiguar pistas y secretos de cada escena del cuento.

El próximo domingo, 2 de mayo, a partir de las 11,30 horas, en el Parque de Comunidad de Madrid se presentará la obra de títeres *El niño y el bosque*, de la Compañía Sol y Tierra.

☎ Servicio de Infancia. 91 659 09 57.
✉ animacioninfantil@aytoalcobendas.org

Talleres de cuentos en las mediatecas infantiles

Las mediatecas infantiles de Alcobendas cerrarán el ciclo de talleres de promoción lectora, realizados con motivo de la celebración del Día del Libro, con uno de los cuentos más populares en las selecciones bibliográficas de literatura infantil: *¿A qué sabe la*

luna?, de Michael Grejniec.

Los talleres, dirigidos a niños de 3 a 7 años, se realizarán el jueves 29 y el viernes 30 de abril, a las 17,30 horas, en la Mediateca Anabel Segura. Los participantes elaborarán una torre de animales lo suficientemente alta como para alcanzar la luna y averiguar cuál es su sabor.

Los talleres, gratuitos, cuentan con 12 plazas infantiles. Los interesados deben realizar una inscripción, desde el 26 de abril y hasta cubrir plazas, en la Mediateca Anabel Segura, de lunes a viernes, de 9 a 21 horas. Los menores deben acudir a la actividad acompañados por un adulto.

✉ Avenida de Bruselas, 19.
☎ 91 484 16 90.



Admisión de nuevos alumnos en escuelas infantiles

Está abierta la convocatoria de admisión para alumnos de nuevo ingreso en las escuelas infantiles Cascabelas, El Cuquillo, La Chopera, Pío-Pío y Valdeparra para el curso 2010/2011.

Niños nacidos en 2010 (0 a 1 año), en 2009 (1 a 2 años) y en 2008 (2 a 3 años).

Plazo de recogida y entrega de solicitudes: hasta el 29 de abril.

Recogida de solicitudes: de lunes a viernes, de 9 a 12 y de 15 a 16,30 horas, en las escuelas infantiles.

Se entregarán en la escuela solicitada en primera opción.



CULTURA | El martes 27 de abril comienza la XIII Muestra de Teatro de mayores de Alcobendas

Los mayores de toda la Comunidad salen a escena

Del 27 de abril al 25 de mayo, se celebra en Alcobendas la XIII Muestra de Teatro de mayores, que cerrará el grupo La Alegría de Alcobendas y en la que participan grupos de otros municipios de la Comunidad de Madrid.

Las funciones se realizarán a partir de las 17,30 horas en el Centro de Mayores Pedro González Guerra (c/. Orense, 7) y las entradas podrán recogerse el viernes anterior a cada función, desde las 16 horas, en todos los centros de mayores.

Programa

- **27 de abril:** Grupo Ritus Senior, de Coslada, interpretará *Cantando Madrid*, de varios autores.
- **28 de abril:** Las chicas de oro, de Fuenlabrada, interpretará *Novios por internet* y *Ojo por ojo y gato por libre*, de José Cedena.

- **5 de mayo:** Reina Sofia, de Majadahonda interpretará *Sangre gorda* y *Almacén de novias*, de Álvarez Quintero y Don Ramón de la Cruz.

- **6 de mayo:** Gloria Fuertes, de San Sebastián de los Reyes, interpreta *Las Leandras*, de Emilio González de Castillo y José Muñoz Román.

- **10 de mayo:** Alfa Día, de San

Fernando de Henares, interpretará *Sketches manicómicos*, de Rafael Mendizábal.

- **13 de mayo:** Mayores de Rivas interpreta *El médico a palos*, de Molière.

- **17 de mayo:** Naranja, limón, de Torrejón, interpreta *Cuentos fantásticos*, de varios autores.

- **Día 19 de mayo:** Los alegres jubilados, de Mejorada del Campo, interpretará *Variadas y pequeñas obras*.

- **25 de mayo:** La Alegría, de Alcobendas, interpretará los sainetes *La presumida burlada* y *El Muñuelo*, de Don Ramón de la Cruz.



BREVES. 'TARDES DE BAILE DE MAYORES'. El próximo viernes, 30 de abril, tendrá lugar una nueva sesión de baile para mayores. Será en La Esfera y, como es habitual, dará comienzo a las 18 horas y se prolongará hasta las 21. La sesión estará conducida por una pareja de baile con experiencia y un *dj'* que pinchará música exclusiva de bailes de salón. El precio de las entradas, que pueden adquirirse anticipadamente en las taquillas del Centro Cultural Pablo Iglesias y en el Teatro Auditorio, o en La Esfera el día de la sesión, tienen un precio de tres euros para el público en general y de un euro para los mayores de 65 años y los socios de los centros municipales de mayores.

CERTAMEN DE POESÍA. La asociación ACOM organiza el II Certamen de poesía José Anto-

nio Ferrer García. Para participar es condición indispensable estar empadronado en Alcobendas y ser pensionista o jubilado. Se puede presentar un máximo de tres trabajos sobre un tema libre. Los trabajos, que tienen que estar escritos en folio, se presentarán sin firmar, adjuntando un sobre en blanco y dentro, los datos personales (nombre, apellidos, domicilio, teléfono y año de nacimiento). El plazo de presentación finaliza el miércoles 5 de mayo.

Los trabajos pueden enviarse por correo a ACOM (c/. Orense, 7. 28100. Alcobendas, o a c/. Diego de León, 17. 28701. San Sebastián de los Reyes) o entregarse directamente en las sedes de la asociación en cualquiera de los dos municipios, Alcobendas o San Sebastián de los Reyes, en sus horarios y días habituales.

Un sueño hecho realidad

Abenin inaugura una vivienda que acogerá a 50 niñas víctimas del conflicto armado que se vive en Colombia. Estas niñas, muchas de ellas madres con tan sólo 13 ó 14 años, han estado durante este curso en proceso de aprendizaje para insertarse en la sociedad y recuperar su identidad como personas que les fue robada por la barbarie de los grupos armados. La construcción de esta vivienda ha contado con el apoyo del Ayuntamiento de Alcobendas y de otras instituciones.



BREVE. 'VACACIONES EN PAZ 2010'. La Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes busca familias que acojan durante el verano a niños saharauis de los campamentos de refugiados de Tindouf (Argelia).

El pueblo saharauí vive en campamentos de refugiados en la zona más árida del desierto argelino, un hábitat donde en verano las temperaturas sobrepasan con frecuencia los 50 grados, y lo hace de manera austera, carente de todo y dependiendo totalmente de la ayuda humanitaria. La estancia de estos niños en nuestro país les permitirá mejorar las carencias alimentarias y de salud con las que llegan, además de aliviar sus duras condiciones de vida y permitirles adquirir conocimientos lingüísticos y culturales, dentro de un marco de solidaridad, amistad y ayuda desinteresada.

Los niños vivirán estas semanas como un miembro más de la familia. Más información: en los teléfonos 666 768 206 (Paqui Fuentes) y 679 218 537 (Mar Martín).

 **Valdavia**
Asesores, SRL **ABOGADOS**
SEPARACIONES Y DIVORCIOS
RECLAMACIÓN DE IMPAGADOS
DESAHUCIOS
DESPIDOS

Consúltenos. Profesionales a su servicio.

C/. Marqués de la Valdavia, 42, 3º-4

Teléfono: 91 623 88 60 E-mail: g2aser@tiservinet.es

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO



91 662 58 48

¿Quiere reformar su baño de 4 m2?

Se lo realizamos en solo 8 días y por
2.205,00 € + IVA

¿Quiere reformar su cocina de 10 m2?

Se lo realizamos en solo 10 días y por
3.529,00 € + IVA

Pinta tu piso de 90 m2 por 800 € + IVA

Cambia tu antigua bañera por un plato de ducha moderno por 700 € + IVA

Mano de obra
y materiales de construcción incluidos

Imprescindible visita de confirmación

Además ofrecemos otros servicios que puede consultar en nuestra web

www.manitasadomicilio.com

OLIVER

Rehabilitaciones y Construcciones, S.L.

OBRA NUEVA - REHABILITACIÓN
REFORMAS EN GENERAL
IMPERMEABILIZACIONES Y TEJADOS

Disponemos de equipo técnico
y especialistas para todos los servicios.

Pº Chopera, 204 - local 5, bajo - Alcobendas
Tfnos. 91 662 64 11 - 91 661 62 94. Móvil 630 875 961
oliverconstrucciones@telefonica.net

CULTURA | Organizado por la Casa de Castilla-La Mancha

Poesía y teatro para celebrar el poder de la palabra

El espectáculo poético *Un solo trago es la muerte*, a cargo de las asociaciones Paréntesis y Druida, y la representación teatral de la obra *Carta a París* por el grupo Barataria, ponen el domingo 25 de abril el broche de oro al programa de actividades en torno a la palabra realizado en Alcobendas para celebrar el Día Internacional del Libro.

Ambas actividades, organizadas por la Casa de Castilla-La Mancha, tendrán lugar en el salón de actos del Centro Cultural Pablo Iglesias.

La tarde cultural comenzará a las 19,30 horas con el espectáculo poético *Un solo trago es la muerte*, un homenaje a

Miguel Hernández que llevarán a cabo las asociaciones Paréntesis y Druida. Un montaje en el que los versos de Miguel Hernández serán el hilo conductor que nos lleve a través del tiempo y del espacio hasta la España de finales de los años 30.

El teatro tomará el relevo, a las 20,15 horas, con la representación de la obra *Carta a París*, de J.A. Jiménez, por el grupo Barataria de la Casa regional de Castilla-La Mancha de Leganés.

La clausura de la semana cultural de la Casa Regional de Castilla-La Mancha tendrá lugar a las 22 horas.

Las actividades son gratuitas



mediante invitación, que se distribuirán anticipadamente en la sede de la Casa de Castilla-La Mancha de Alcobendas (Casa de las Asociaciones), o el mismo día, desde las 18,30 horas, en la taquilla del Centro Cultural Pablo Iglesias.

📍 Paseo de la Chopera, 59.

📞 91 229 42 20.

🚗 Marqués de la Valdivia.

📄 151, 153, 153B, 157, 827, 827A, 828, L2, L5, L10, L11 y N101.

Magda España expone sus acuarelas en Castellón

La pintora acuarelista Magda España, vecina de Alcobendas, está exhibiendo estos días en Castellón (en la Galería Aitana) una exposición de acuarelas. En sus cuadros hay paisajes que hablan de sus viajes, pero también nos muestran sus figuras e interiores,

con grandes lámparas de cristal, cuadros llenos de misterio y glamour.

Magda España cuenta en su haber con numerosos galardones, entre otros el Premio Nacional de Acuarela, la Medalla de Oro a la Acuarela (en Francia) o el Premio a la Labor Cultural concedido por el Ayuntamiento de Alcobendas, y ha llevado a cabo numerosas exposiciones por Europa y Estados Unidos.



BREVE. SEMINARIO DE TEATRO: 'MOVIMIENTO ORGÁNICO'.

La Universidad Popular de Alcobendas organiza este curso en el que se estudiará el proceso para armonizar y equilibrar el movimiento de nuestro cuerpo.

El seminario, para mayores de 16 años, lo impartirá Susana Alameda el sábado 8 de mayo, de 10 a 14 y de 16 a 20 horas, y el domingo 9, sólo por la mañana, en La Esfera. Precio: 20,56 €.

Los interesados deben inscribirse desde el 26 de abril, los empadronados, y desde el 3 de mayo, los no empadronados.

Información e Inscripciones: en la UPA o en las oficinas del SAC.

📍 Avenida de España, 8.

📞 91 662 60 62.

¿mi **casa** a este precio?

¡AHORA SÍ PUEDO!

En Fuente Lucha, la mejor zona de Alcobendas

**Edificio Aldora II Fuente Lucha:
VIVIENDAS LIBRES DE 3 DORMITORIOS
Desde 322.000 €**

A precio de coste, en régimen de comunidad y a precio cerrado

Los precios incluyen vivienda, garaje, trastero y gastos de escrituración.



Impuestos (IVA) no incluidos
Cantidades avaladas según ley 57/68

**INICIO DE LAS OBRAS
EN VERANO DE 2010**



www.ahorasipuedo.com
91 103 25 22
fuentelucha@gidelta.es

INFORMACIÓN IMPORTANTE:

Subida del IVA

Las cantidades entregadas a cuenta antes del **1 de julio de 2010** soportarán un IVA del 7%. A partir de esa fecha, el **IVA pasará a ser del 8%**.

Desgravación Renta, IRPF

2010 es el último año en el que las personas con rentas anuales superiores a 24.000 euros podrán **desgravarse** por compra de vivienda en la declaración del **IRPF**.

IMAGINA | Tercer micromódulo del 'Espacio de Empleo' en Imagina

Búsqueda de empleo a través de la web



La Concejalía de Empleo continúa acercando recursos para la inserción laboral a los jóvenes en Imagina. En esta ocasión, organiza un micromódulo gratuito sobre la búsqueda de empleo a través de la web, dirigido a jóvenes de entre 16 a 35 años. Es la tercera oferta formativa del *Espacio de Empleo*, que atenderá en Imagina hasta el mes de junio. El micromódulo se desarrollará en el mes de mayo.

El curso descubrirá los nuevos procesos que internet y las nuevas tecnologías han introducido como herramientas eficaces para que la búsqueda de empleo sea más inmediata. Además, conocerás una gran cantidad de portales de empleo existentes.

Si quieres acudir, un requisito indispensable es tener conocimientos básicos en ofimática. El micromódulo se realizará en dos horarios, de mañana y de tarde. El

martes 11 de mayo tendrá lugar de 18 a 20 horas; para las personas que queráis hacerlo por la mañana, se ha organizado otra sesión el miércoles 12 de mayo de 12 a 14 horas.

Si estás interesado en asistir, debes tener en cuenta que el número de plazas es limitado, así que tendrás que inscribirte, cuanto antes, en uno de los dos horarios. Podrás hacerlo, en Imagina, del 26 de abril al 7 de mayo y las plazas se cubrirán por riguroso orden de inscripción.

La atención al público del *Espacio de Empleo* en Imagina es los martes y viernes, de 17 a 21 horas, y los miércoles, de 10 a 14. La Concejalía de Empleo mantiene su atención al público en el Ayuntamiento en su horario habitual: de 9 a 14 horas, y a través de la web www.alcobendas.org.

✉ Ruperto Chapí, 18.

☎ 91 659 09 57.

BREVES. TALLER DE AYUDANTE DE DIRECCIÓN.

La Asociación Backstage, en colaboración con el CIFP José Luis Garcí, organiza un taller de ayudante de dirección que mostrará las herramientas básicas de un buen ayudante de dirección, ya sea en cine, publicidad o televisión. Se enseñarán desde los rasgos de personalidad que se requieren, hasta los programas y soportes necesarios para que el alumno pueda realizar una buena labor como ayudante de dirección. El curso tendrá lugar en el CIFP José Luis Garcí los días 27 y 29 de abril y 4 y 6 de mayo (martes y jueves), de 17 a 20,30 horas.

El precio del taller es de 20 euros para los socios de Backstage y de 35 euros para los no socios. Para inscribirse, es necesario enviar un correo a info@asociacionbackstage.es para recibir la ficha de inscripción y la información sobre la forma de pago.

DOCUMENTACIÓN. El Centro de Documentación de Imagina ofrece diversos recursos dirigidos a jóvenes. Entre ellos se encuentra la sección *Viajeteca*, donde podrás consultar todo aquello relacionado con rutas, guías de ciudades, alojamientos, etc. Para poder llevarte a casa ésta y otras informaciones, se realiza el préstamo bibliográfico gratuito de libros de viajes, de animación sociocultural o de tiempo libre. Otro de los servicios que presta es la orientación sobre diversos temas: estudios y profesiones, búsqueda de empleo, animación sociocultural, ocio y tiempo libre o viajes. Además, se gestionan los carnés para jóvenes: *alberguista*, *joven* de la Comunidad de Madrid o *internacional de estudiante*. También puedes conectarte gratuitamente a internet durante una hora. El Centro de Documentación de Imagina atiende de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 horas.

IMAGINA | Sábado 24 de abril, de 21 a 24 horas

‘Imagina tu Noche’ de cine en tres dimensiones

Después del éxito de la primera convocatoria, el cine en 3D vuelve al programa *Imagina tu Noche*. Este sábado, 24 de abril, disfruta en Cines Ábaco, por sólo 3 euros, de la película de Tim Burton *Alicia en el País de las Maravillas*. Más de 50 entradas te están esperando. También te esperan los vales para las cenas internacionales económicas. A las 21 horas, se entregarán 30 vales, 10 por restaurante, que servirán para que este mismo sábado lo valides en uno de los tres restaurantes ofertados. Esta vez le toca el turno a la cocina

turca y azerbaiyana en el restaurante **Ateshgah**, situado en la calle Marqués de la Valdavia, 117 (frente a la estación de tren de Valde las Fuentes). Si lo que te apetece es un argentino, puedes viajar hasta este país gracias al restaurante **Volver**, ubicado en el Paseo de la Chopera, 180. Por último, el viaje por la cultura culinaria termina con la oferta italiana que hace **Di Carlo**, en el Paseo de la Chopera, 131. Este sábado 24 se celebra la final del campeonato de póker y continúa el II Campeonato de fútbol *Imagina tu Noche*,



con el arbitraje de la Federación Madrileña de Fútbol Sala. Puedes asistir gratuitamente al Pabellón de los Sueños (Avenida Doctor Severo Ochoa) y ver jugar a 6 equipos entre las 21 y las 24 horas.

En el *espacio creativo*, esta semana te proponemos que adivines qué manualidad crearemos: “Tengo agujas y no sé coser, tengo números y no sé leer”. Ven a Imagina a descubrir qué es.

Para acudir a la película de estreno de Cines Ábaco, puedes adquirir tus entradas, de sólo 2 euros, en Imagina y desde las 23 horas. Los vales descuento para la Bolera City Limits del Diversia se podrán adquirir, también por 2 euros, a partir de las 23 horas. Este vale sólo podrás utilizarlo el viernes 30 de abril de 22 a 3 horas.

SÁBADO 24 DE ABRIL

Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).

Espacio creativo	21 horas	Gratuito
Vales para cenas económicas	21 horas	Gratuito
Final del campeonato de póker	21 horas	Gratuito
Venta de entradas de cine en 3D	23 horas	3 euros
Entradas de Cines Ábaco	23 horas	2 euros
Vales descuento para la Bolera	22 horas	2 euros

Pabellón de los Sueños (Avenida Doctor Severo Ochoa, 1).

II Torneo de Fútbol	21 horas	Gratuito
---------------------	----------	----------

Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).

El Supercanguro	0,50 horas	2 euros
Alicia en el País de las Maravillas	1 horas	3 euros

Información joven en tu móvil

Sólo con activar el *bluetooth* de tu móvil, podrás recibir información de las actividades de Imagina: ocio nocturno en *Imagina tu Noche*, los talleres de *la Ciber*, dónde consultar información de empleo, cuándo se imparte un taller de grafiti o qué cursos imparte la Escuela de Animación... Todo tiene cabida en tu móvil y tú decidirás si quieres visualizar esta información y conocerla.

Podrás descargar esta información si estás en los institutos Ágora, Aldebarán, Giner de los Ríos,

Severo Ochoa, Virgen de la Paz y José Luis Garcí. También en Imagina, el Ayuntamiento, el Centro Cultural Pablo Iglesias, la Ciudad Deportiva Valde las Fuentes, el polideportivo José Caballero o el Centro Comercial Arroyo de la Vega.

Si quieres incluir la información de tu asociación o algo que te parezca interesante para los jóvenes de Alcobendas, también puedes hacerlo. Pásate por Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18), llama al teléfono 91 659 09 57 o envía un correo electrónico a oij@eurojoven.org.

Los juveniles del Balonmano Alcobendas buscan plaza para el campeonato de España

El equipo juvenil del Balonmano Alcobendas juega este fin de semana (viernes, sábado y domingo) la fase sector clasificatoria para el campeonato de España. Los pupilos de Jorge Liébana, tras ganar el campeonato de Madrid, deben enfrentarse en el Pabellón de los Sueños (Avenida Severo Ochoa, 1) a los juveniles del Ciudad de Algeciras, el día 23, a las 20 horas. El 24 jugarán contra el BM Cisne, a las 13 horas, y finalizarán el domingo 25, también a las 13 horas, jugando contra el BM Valladolid.



BREVES. TENIS. Con el objetivo de promover el tenis femenino, el Club de tenis y pádel Match Ball pone en marcha una escuela de tenis para mujeres, que comenzará a funcionar a lo largo del mes de mayo en el polideportivo José Caballero.

Las participantes, en grupos de 4 alumnas, podrán aprender y perfeccionar la práctica

de este deporte. Las clases se impartirán los martes y jueves de 10,30 a 12,30 horas. Los grupos están abiertos para todos los niveles y el único requisito es ser mayor de 18 años.

Para inscripciones y más información, las interesadas deben ponerse en contacto con el monitor de la escuela, Didier Lesieu (teléfono 616 583 829).

BALONCESTO. EL Euroconsult Alcobendas está a punto de finalizar una remontada histórica. Si el sábado, en el Antela Parada, vencen al Alcorcón en la última jornada de liga, habrán conseguido salvar la categoría y continuarán un año más en liga EBA. El Alcorcón es su rival directo. El partido dará comienzo a las 19 horas.

Renovación de alumnos de las escuelas deportivas. Curso 2010/2011

Los actuales alumnos de las escuelas deportivas empadronados en Alcobendas van a recibir en su domicilio una carta para que ratifiquen su interés por proseguir el curso que viene y hagan la reserva de plaza. También se les envía un sobre para que lo devuelvan con la respuesta a un apartado de correos, de forma totalmente gratuita, o para entregarlo en los departamentos de Usuarios o en el Servicio de Atención Ciudadana en sus horarios habituales de atención al público.

El alumnado que reserve su plaza deberá estar dado de alta a fecha 24 de marzo de 2010 y al corriente de pago. En julio se le pasará al cobro el recibo del primer trimestre del curso 2010/2011.

El plazo para contestar a la carta del Patronato de Deportes y hacer efectiva la reserva de plaza estará abierto hasta el 30 de abril. Los alumnos que no confirmen su reserva perderán su derecho y luego, caso de querer participar en la actividad, deberán darse de alta si hubiera plaza en los plazos abiertos al efecto.

Las inscripciones para las actividades de natación se abrirán el 7 de junio. El 9 de junio se abrirá el plazo para el resto de escuelas deportivas, en el caso de vecinos empadronados en Alcobendas.



PISOS VENTA

ALCOBENDAS:

A045. Zona centro, urge, 3 dormitorios, terraza, exterior, 1ª planta. **152.000 €.** Sin entrada **544 €/mes.**

C016. Gran Manzana, precioso, exterior, 95 m., reforma integral, lujo, amueblado total, 3 dormitorios, 5ª planta, ascensor, terrazas. **232.000 €.** Sin entrada **830 €/mes.**

B556. Zona Valde las Fuentes, nuevo 3 años, 83 m., 2 dormitorios, 2 terrazas, garaje, jardín, piscina, trastero. **252.000 €.** Sin entrada **902 €/mes.**

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

B258. Urge, Zona Valde las Fuentes, 4 dormitorios, 2 baños, 2 terrazas, 4ª planta, ascensor. **242.000 €.** Sin entrada **866 €/mes.**

C313. Dehesa Vieja, dúplex nueva construcción, 3 dormitorios, 3 baños, 2 plazas de garaje, gran terraza. **322.000 €.** Sin entrada **1.152 €/mes.**

A086. Zona Avenida Colmenar Viejo, 2 dormitorios, terraza, 2ª planta, garaje. **126.000 €.** Sin entrada **451 €/mes.**

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.

Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.

Teléfono: 91 653 26 22.

audífonos

Expertos en audífonos digitales



Para entenderlo
todo

Solicite
cita
previa

Tapones de baño

¿Que le impide su audición? ¿Comunicarse sin malos entendidos con sus hijos o con sus nietos? ¿Tiene problemas en su trabajo, en reuniones? ¿y con audífono, oye pero no entiende?

Farmacéuticos audioprotesistas dir. Ignacio Luaces



ROTONDA DEL FERROCARRIL

Financiación a 3 años

De 9:30 a 23 h de Lunes a sábados laborales

Av/ Marques de la valdavia N° 131
(Valde las Fuentes) Alcobendas
Tel: 91 662 51 36

C/ Alcalá 123
Madrid
Tel: 91 575 03 25



NUEVO KIA SORENTO

¿Cuánto duran los sueños?

Porque el nuevo KIA Sorento es el único de su categoría con 7 años de garantía de fábrica. Para que sigas soñando tranquilo mientras te sorprendes con su nuevo diseño, su tecnología y su equipamiento.

- 2.2 CRDi 197 cv.
- 6 airbags
- Techo solar panorámico
- 4x2 / 4x4
- ESP, HAC, DBC...
- 5 ó 7 plazas



Desde **26.300€**

www.kia.es SÓLO KIA TE DA 7 AÑOS DE GARANTÍA DE FÁBRICA EN TODOS SUS MODELOS



PVPR Kia Sorento 2.2 CRDi Concept 4x2 (incluido impuestos, transporte y acción profesional). Oferta válida limitada para vehículos en stock hasta 31/03/2010 en concesionarios de Península y Baleares. Emisiones de CO2 desde 171 hasta 194 g/km. Consumo combinado de 6.5 a 7.4 l/100 km. Equipamiento según versiones. *Consultar manual de garantía KIA.

MAT AUTOMOCIÓN VENTA: C/ Francisco Gervás nº 1 · Ctra. de Fuencarral - Alcobendas
28108 Alcobendas · Madrid · Telf: 91 662 06 08

S. TÉCNICO OFICIAL: C/ Xaudaró nº 13 bis · 28034 Madrid · Telf: 91 728 08 07

RUGBY | El domingo 25, a las 12,30 h., en Las Terrazas

El Alcobendas Rugby busca la remontada para el ascenso



Los jugadores del Alcobendas Rugby han hecho un llamamiento a la afición para conseguir su apoyo y lograr remontar la eliminatoria contra el FC Barcelona que les permita regresar a la División de Honor del rugby español. Este domingo, 25 de abril, el campo de Las Terrazas será una auténtica caldera para que los alcobendenses ganen su partido ante el FC Barcelona y superen los cuatro puntos de renta obtenidos por los catalanes (16-12) en el partido

de ida. La eliminatoria se preveía muy igualada, pero los *burdeos* cuentan con el factor cancha para decidir el resultado final.

Por otra parte, hay que señalar que la selección madrileña de rugby juvenil se proclamó subcampeona de España tras perder frente a Andalucía en una disputadísima final por 20-14. Los jóvenes jugadores de Alcobendas Franco Anastasi Moreyra y Gabriel Cañadas Bonet formaron parte del combinado madrileño.

BREVES. TRIATLÓN. Una medalla de oro, otra de plata y otra de bronce es el balance de la actuación de los atletas de Ecosport en el campeonato de España de triatlón, celebrado en Gijón el pasado 17 de abril sobre una distancia de 10 kilómetros de carrera a pie, 40 kilómetros de ciclismo y un último sector de 5 kilómetros de carrera a pie.

Esther Leal ganó el título en categoría de 30 años. César Morán se colgó la medalla de plata en la prueba de discapacitados, mientras que Isabel Zapata finalizó en tercera posición en categoría de 45 años.

Por equipos, las chicas de Ecosport lograron un meritorio sexto puesto.

VOLEIBOL. Este fin de semana se juega en el pabellón Amaya Valdemoro el campeonato de Madrid de voleibol cadete femenino, con el pase al campeonato de España en juego. Participan el Feel Voley Alcobendas, Torrejón, Collado Villalba y SAD Recuerdo.

CALENDARIO DE LA SEMANA

BALONCESTO

Liga EBA
Euroconsult Alcobendas - Alcorcón
Sábado 24 - 19 h.
Pabellón Antela Parada.

BALONMANO

Liga Asobal
BM Alcobendas - BM Valladolid
Sábado 24 - 18 h.
Pabellón Amaya Valdemoro.

FÚTBOL

Segunda Aficionado
Atlético Alcobendas - Celta Castilla
Domingo 25 - 13 h.
Polideportivo José Caballero. Campo 3.

Segunda Aficionado
Atlético Chopera - Concilio Merinero
Domingo 25 - 11 h.
Campo Navarra.



Segunda Aficionado
Olimpico Rosillo 75 - Sporting Seis Diciembre
Domingo 25 - 13 h.
Campo Navarra.

Tercera Aficionado
Avenida - River Sanse
Domingo 25 - 17 h.
Campo Navarra.

HOCKEY SOBRE PATINES

Primera Nacional
CP Alcobendas - Centro Asturiano
Sábado 24 - 19 h.
Polideportivo José Caballero. Pabellón A.

RUGBY

Ascenso a División de Honor
Alcobendas Rugby - FC Barcelona
Domingo 25 - 12,30 h.
Las Terrazas.

TRABAJO

OFERTA

www.alcobendas.org

Bolsa de empleo



Encargado de finca, carné de conducir, permiso de armas y formación como guarda jurado o forestal. Vivienda y buenas condiciones económicas. 609 055 808.

Cocinera, experiencia, carné de manipuladora, para residencia en Colmenar. Sustituciones para vacaciones a partir del 14-5-20010. Enviar c.v. a: administracion@colmenar-amma.es.

Chófer, experiencia, conocimientos de jardinería, albañilería, pintura. 654 391 554.

Oficial de peluquería y oficial de estética. Buenas condiciones 91 653 57 89.

Encargado para restaurante en Madrid, experiencia mínima de 1 año y ofimática. Enviar c.v. a: ana.aguado@waga-boo.es.

Dietista para San Sebastián de los Reyes. 646 458 325.

Ordenanza (hombre de 40 a 45 años) para Madrid. COU, inglés alto, office usuario y carné de conducir, experiencia de 2 años en puesto de conserje. Jornada completa de lunes a viernes. Enviar c.v. a: solucion@mepaban.es.

Camareros a jornada media y completa, restaurante en La Moraleja. 2 años de experiencia, papeles en regla. 91 650 14 71. Preguntar por

Juan Vázquez, de 12 a 13 h., de martes a domingo.

Profesor de lengua y literatura para clases de 2º de bachillerato. 686 491 213.

DEMANDA

Limpio, cuidado ancianos, niños. 639 457 264.

Limpio oficinas, empresas, casas. 657 456 748.

Estudiante de Ingeniería da **clases** de matemáticas hasta 4º ESO. 616 238 251.

Profesor de matemáticas de bachillerato y ESO. 660 435 677.

Aprende inglés, metodología divertida. 689 812 840.

Planchó, limpio, por la tarde. 697 798 063.

Limpio pisos, ama de compañía por la noche. 649 081 410.

Mujer trabaja por las tardes. 91 241 76 64.

Reponedor, limpiadora, kanguro, teleoperadora, recepcionista en fin de semana. 629 948 850.

Limpiezas, plancho, cuidado niños, ancianos. 626 192 764.

Ingeniero da **clases** de matemáticas, física, química e inglés. 671 258 817.

Pintor. 680 440 820.

Licenciada en Pedagogía da **clases** de inglés a primaria y secundaria. 696 828 039.

Cuido niños, labores de hogar. 91 662 68 10.

Administrativa, secretaria, laboratorios farmacéuticos, seguros generales. 620 383 248.

Comercial, coordinador de mercancías, pintor de coches, transportista. 664 722 310.

Profesor de matemáticas para ESO y bachillerato. 660 435 677.

Camarera, buzoneadora, etc. 618 841 397.

Mujer trabaja a tiempo completo o medio. 608 917 383.

Limpio casas, oficinas,

cuido niños. 626 390 656.

Jardinero, limpio garajes en chalés, lavo coches, etc. 634 111 434.

Cajera, dependienta, atención a clientes, recepcionista, auxiliar administrativa. 660 143 483.

Empleada de hogar, cuidado niños, manipuladora, cajera, reponedora. 659 060 884.

Clases de economía e inglés. 658 582 331.

Mujer trabaja a jornada completa o fin de semana. 695 140 115.

Chica trabaja por la tarde y fin de semana. 610 625 401.

Cuido niños, plancho, limpio personas mayores. 620 773 390.

Limpio, cuidado niños, ancianos. 637 900 682.

Cuido persona interna, externa, limpio oficinas, camarera. 699 653 972.

Mujer trabaja por las tardes. 628 250 695.

Cuido niños, ancianos, labores de hogar. 615 566 158.

Barrendero, reponedor. 91 293 19 67.

Limpiezas los sábados. 637 975 269.

Limpio, plancho. 618 164 825.

Limpio, plancho, cuidado niños, ancianos. 608 787 472.

Limpiezas, cuidado niños, ancianos. 678 944 039.

Cuido niños, ancianos, limpiezas. 660 905 620.

Estudiante de Turismo da **clases** de inglés, matemáticas. 647 186 905.

Chica trabaja por horas. 664 436 933.

Cuido niños, ancianos, limpieza casas, plancho. 653 289 834.

Interna, externa, limpio, plancho, cuidado niños, ancianos. 689 002 247.

Tareas domésticas. 622 441 441.

Servicio doméstico, limpio,

planchó, cuidado niños, ancianos. 637 264 926.

Limpieza, cuidado ancianos, niños, cajera, reponedora, dependienta. 686 062 903.

Ayudante de almacén, de cocina. 665 734 298.

Interna, externa, limpio, cuidado niños. 697 484 517.

Asistente por la tarde. 671 808 637.

Jardinero. 666 206 101.

Profesor da **clases** de matemáticas, física, química. 667 070 037.

Limpio oficinas, colegios, residencias de mayores. 667 922 844.

Camarera, cuidado niños, limpio, plancho. 605 474 578.

Externa, limpio, cocino, cuidado niños, ancianos. 634 622 674.

Planchó. 91 654 22 64.

Interna, externa, plancho, limpio, cuidado ancianos. 676 457 930.

Planchó. 699 804 022.

Limpiezas. 678 287 804.

Profesor da **clases** de matemáticas, física, química, inglés. 609 269 051.

Tramito subvenciones de ITE. 615 838 155.

Limpio, plancho, cuidado niños, ancianos en fin de semana. 671 349 535.

Jardinero. 669 261 769.

Mujer trabaja por horas, tardes. 622 799 594.

Interna cuidado ancianos. 678 032 353.

Clases a primaria, 1º y 2º ESO. 679 908 054.

Clases de matemáticas. 665 949 769.

Mujer trabaja tardes y fin de semana. 660 348 289.

Profesora da **clases** de inglés, francés, ruso, turco y rumano. 642 801 977.

Clases de inglés a niños y adolescentes; teleoperadora, auxiliar administrativa, recepcionista, conocimientos de inglés, francés y alemán. 618 872 012.

Limpiezas, cuidado niños, ancianos. 675 596 764.

Cuido niños, ancianos, limpietas. 617 192 295.

Externa, cuidado niños. 633 309 966.

Externa, cocina alta. 673 093 271.

VIVIENDAS

VENTAS

Piso amueblado, 3 habitaciones. 205.000 €. 656 344 468.

Piso en Madrid, 2 habitaciones, calefacción individual, gas natural, ascensor. 180.000 €. 696 791 943.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, 2 baños. 253.000 €. 686 071 115.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, armarios, tenis, piscina. 240.000 €. 677 409 273.

Piso en Manzanares el Real, 2 habitaciones, 2 baños, salón, cenador, cocina, 190.000 €. 91 852 71 76.

Apartamento a estrenar, 1 habitación, trastero. 134.285 €. 647 948 809.

Piso, 3 habitaciones, baño, ascensor. 210.000 €. 685 182 573.

Piso, 4 habitaciones, 2 baños, garaje, trastero, pistas polideportivas. 475.000 €. 691 109 646.

Piso, 2 habitaciones, garaje, trastero. 315.000 €. 617 442 984.

ALQUILER

Habitación a chica. 300 €. 646 247 340.

Habitación a chica. 300 €. 696 234 758.

Apartamento en San Sebastián de los Reyes, trastero. 91 662 59 49.

Habitación a chica. 250 € gastos incluidos. 697 778 678.

Piso en San Sebastián de los Reyes, amueblado, calefacción central, ascensor. 628 089 327.

Piso amueblado, 4 habitaciones, 2 baños, piscina, gimnasio, ascensor. 1.000 €. 669 753 014.

Habitación. 250 €, gastos incluidos. 686 630 540.

Habitación. 617 620 144.

Piso amueblado, 3 habitaciones, 2 baños, plaza de garaje, piscina. 659 745 727.

Piso, 3 habitaciones, salón, cocina, despensa, 2 baños, 2 terrazas. 900 €. 691 447 579.

Piso semiamueblado en Fuencarral, 1 habitación, cocina, salón, baño, patio. 686 302 058.

Estudio amueblado en San Sebastián de los Reyes, garaje. 600 €. 672 717 279.

Busco habitación. 200 €, incluidos gastos. 638 710 122.

Busco piso, 3 habitaciones. 600-650 €. 692 020 976.

Habitación. 697 253 039.

Habitación a matrimonio o persona sola. 617 732 202.

Apartamento en Almería, 2 habitaciones, cocina americana, salón, baño, terraza, piscina, pádel, plaza de garaje. 700 €. 671 148 276.

Apartamento en La Manga, piscina, garaje. 656 547 503.

Apartamento amueblado. 609 779 754.

Bungalow, planta baja en La Zenia para 6 personas. 700 €/quincena. 696 006 242.

Apartamento sin amueblar, cocina, baño completo, salón, 1 habitación. 550 €. 645 980 229.

Habitación a pareja o persona sola. 608 917 383.

Habitación. 250 €, gastos incluidos, derecho a todo. 633 166 931.

Piso amueblado, 3 habitaciones. 660 895 808.

Habitación a no fumadores. 250 €. 656 366 640.

Habitación a chica. 648 522 952.

Busco chico/a para habitación. 610 625 401.

Piso, 3 habitaciones. 700 €. 91 652 40 98.

Habitación. 660 829 355.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, garaje. 636 434 648.

Piso, 4 habitaciones, 2 baños, terraza, trastero, garaje, gimnasio, pádel sauna móvil. 636 839 810.

Habitación a persona sola o pareja. 676 716 806.

Habitación a chica. 638 732 321.

Casa con jardín en Navarredonda de Gredos. 649 551 649.

Bungalow en Gran Alacant, 1 habitación, jardín, piscina, tenis, 2ª quincena agosto. 550 €. 633 108 812.

Busco piso sin amueblar. 666 206 101.

Busco apartamento, nómina. 650 690 102.

Habitación en Madrid, calefacción central, amueblado, gas ciudad. 250 €. 655 668 538.

Habitación a chica. 618 841 397.

Habitación a no fumadora. 690 040 372.

Piso amueblado, 3 habitaciones, 2 baños, terrazas, ascensor. 650 852 082.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje** para coche y moto en c/. Antonio Machado. 699 220 348.

Alquilo o vendo **local** de 50 m. en San Sebastián de los Reyes. 619 088 204.

Vendo o alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 91 241 45 54.

Alquilo **local** de 45 m. 350 €. 626 854 859.

Alquilo **plaza de garaje** frente a Renfe Valde las Fuentes. 60 €. 652 800 942.

Alquilo **plaza de garaje**

para coche en Plaza Rosa Chacel. 676 322 494.

Alquilo o vendo (18.000 €) **plaza de garaje** en Tres Cantos. 91 652 47 39.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en c/. Ruperto Chapi. 680 485 172.

Vendo **local** de 90 m., funcionando como peluquería 30 años, zona muy comercial. 240.000 €. 699 962 560.

Cambio **local** de 60 m. en c/. Olivar por piso. 91 662 01 24.

Alquilo **plaza de garaje** en Pasaje de la Radio, de lunes a viernes de 9,15 a 20,15. 635 589 365.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Marqués de la Valdivia. 669 517 135.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Francisco Largo Caballero. 50 €. 696 006 242.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Olivar. 662 203 032.

Alquilo **local** de 73 m. en c/. Antonio Machado; plaza de garaje en c/. Melilla y en el Paseo de la Chopera. 648 522 954.

Alquilo **plaza de garaje** para moto o coche pequeño. 615 277 779.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. San Antonio. 686 709 492.

Vendo o alquilo **local** de 25 m., zona centro. 659 713 743.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Nuestra Señora del Pilar. 91 652 40 98.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Pintor Ribera. 91 661 92 61.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Salamanca. 630 137 217.

Alquilo **local** de 45 m. a pie de calle, zona La Chopera. 750 €. 686 622 592.

Vendo **parcela** de 1.230 m. en Caraquiz, instalación deportiva, alcantarillado, luz, agua, vigilancia. 104.000 €. 692 183 842.

Alquilo **plaza de garaje** en

la Plaza de la Artesanía. 630 283 384.

Busco pub en San Sebastián de los Reyes, buena clientela. 689 552 429.

Vendo **parcela** de 6.200 m. en El Molar. 619 588 790.

Alquilo **plaza de garaje** para moto en c/. Marqués de la Valdivia. 664 872 678.

Vendo concesión de **plaza de garaje** en el PAR de la Plaza de Pablo Picasso, planta-2. 16.000 €. 630 383 103.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Transradio. 619 332 887.

Vendo o alquilo **local** de 50 m. en San Sebastián de los Reyes. 619 088 204.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Ruperto Chapi. 85 €. 635 162 263.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Triana. 649 151 791.

VEHÍCULOS

Ciclomotor. 697 487 071.

Volvo V70, año 2001. 5.100 €, por viaje. 669 753 014.

Cabriolet Pirifarina 306 (para coleccionista), año 2001. 4.500 €. 671 148 276.

Opel Astra, año 2005, 94.000 km. 6.300 € 651 638 529.

Mitsubishi Space Wagon, año 1995, diésel, 7 plazas, a toda prueba. 2.500 €. 681 148 680.

Ciclomotor de 50 cc. Kymco Vitality, siempre en garaje, ITV pasada. 350 €. 696 990 387.

Honda de 250 cc., año 2007, 15.000 km. 629 737 664.

Ciclomotor de 50 cc. Kymco Vitality, siempre en garaje, ITV pasada. 350 €. 686 644 197.

Kymco Quannon, año 2007. 1.300 €. 649 524 299.

Derbi Senda, 3.972 km. 1.200 € 619 979 832.

VARIOS

Extraviada cartera negra con documentación y móvil LG. Recompensar. 662 134 486.

Perdido pendrive naranja, contiene fotos, valor sentimental. Recompensa. 619 061 573.

Perdida alianza "23-7-07 Olga", valor sentimental. Gratificar. 610 426 724.

Regalo muebles de cocina y electrodomésticos. 630 505 788.

Sofá a estrenar de 3 plazas. 610 848 124.

Deseo me **regalen** ordenador para estudios de mis hijas. 608 747 948.

Rueda de 205/45/16; cortavientos de Ibiza, año 2007; radiadores de calefacción a estrenar. 696 791 943.

Juegos para DS y Nintendos Dachshund&friends. 652 396 048.

Silla de gemelos. 91 404 05 63.

Muebles. 667 250 285.

Teléfono libre con wifi, bluetooth. 656 366 640.

Deseo me **regalen** armarios, TV. 666 044 330.

Deseo me **regalen** estufa de butano. 609 877 908.

Radio CD-Mp3 Pioneer para coche. 650 507 470.

5 entradas para Nebbia, el 15-5-2010 a las 20 horas, fila 3. 607 153 663.

Mesa de cocina de 100x70 y 2 extensiones y 4 sillas a juego. 650 913 726.

Carro gemelar, 6 meses de uso. 646 760 742.

Aire acondicionado con bomba de calor, extragarantía. 680 747 458.

Licencia de taxi por jubilación, teletaxi, Skoda Octavia. 01 652 74 25.

Arcón congelador. 606 153 089.

Traje de comunión "Almirante". 680 485 172.

Deseo me **regalen** silla de auto y ropa para niños de 18 meses. 677 383 245.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS.

C/. Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21.

• **TEATRO.** Sábado 24 de abril, 20 horas.

El pez gordo. (Autor: Roger Rueff. Dirección: Juan Carlos Rubio. Intérpretes: Helio Pedregal, Toni Cantó, Bernabé Rico). 12 €/10 €.

• **NUEVO CIRCO.** Viernes 14 y sábado 15 de mayo, 20 horas.

Nebbia. (Cirque Éloize/Teatro Sunil. Artistas: Evelyne Allard, Jean-Philippe Cuerrier, Stéphane Gentilini, Catherine Girard, Evelyne Laforest, Gustavo Lobo, Gonzalo Muñoz, Joseph Pinzon, Félix Salas. Músicos: Gingras-Roy, N. Marinoni). 25 € / 20 €.

• La **Fundación Ciudad de Alcobendas** presenta: **BUSTAMANTE EN CONCIERTO. A Contracorriente.**

Viernes 7 de mayo, 21'30 horas.

Entradas, ya a la venta, en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias, y en www.entradas.com.

30 €, patio; 25 €, anfiteatro.

Entradas VIP: 120 € (en la Fundación Ciudad de Alcobendas, Plaza Mayor, 1-3ª planta, hasta agotar existencias. Preguntar por Reyes Cervera).

Venta de entradas: en taquilla, de martes a viernes, de 18 a 20 horas, y dos horas antes del espectáculo. También en el teléfono 902 488 488 y en www.entradas.com.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622. www.cinesabaco.com. Del 23 al 29 de abril.

• EL SUPERCANGURO

Sáb y dom., 12'15 h. De lun. a vier., 16'20, 18'30, 20'40 y 22'45 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

• MÁS ALLÁ DEL TIEMPO

Sáb y dom., 12'20 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• QUE SE MUERAN LOS FEOS

Sáb y dom., 12'15 h. Todos los días, 15'50, 18'10, 20'40 y 23 h.

• ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS 3D

Dom., 12 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS

Dom., 12'30 h. Todos los días, 16'15, 18'30, 20'45 y 23 h.

• DESDE PARÍS CON AMOR

Sáb. y dom., 12'30 h. Todos los días, 16'10, 18'10, 20'20 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'40 h.

• EXPOSADOS

Sáb. y dom., 12'15 h. Todos los días, 15'50, 18'10, 20'30 y 22'50 h.

• FURIA DE TITANES

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 17, 19'30 y 22 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• RECUÉRDAME

Todos los días, 17,

19'30 y 22 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• CÓMO ENTRENAR A TU DRAGÓN 3D

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16'20, 18'30 y 20'45 h.

• EL ESCRITOR

Todos los días, 16'40, 19'20 y 22'10 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

• GREEN ZONE

Todos los días, 20'30 y 23 h.

• EN TIERRA HOSTIL

Todos los días, 20'15 y 22'45 h.

• SHUTTER ISLAND

Todos los días, 22'50 h.

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCai-xa 902 333 231. www.cinesa.es. Del 23 al 29 de abril.

• EXPOSADOS

Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h.

• TIANA Y EL SAPO

Dom., 12'15 h.

• SHUTTER ISLAND

Vier. y sáb., 1 h.

• QUE SE MUERAN LOS FEOS

Dom., 12'15 h. Todos los días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 1 h.

• LA NIÑERA MÁGICA

Dom., 12 h. De vier. a dom., 16 y 18'20 h.

• DESDE PARÍS CON AMOR

De vier. a dom., 20'35 y 22'40 h. De lun. a juev., 16, 18'10, 20'20 y 22'30 h. Vier. y sáb., 0'45 h.

• CÓMO ENTRENAR A TU DRAGÓN

Dom., 12'15 h. De vier.

a dom., 16'15 y 18 h.

• EL ESCRITOR

Todos los días, 16'40, 19'20 y 22'10 h. Vier. y sáb., 0'50 h.

• FURIA DE TITANES

Vier. y sáb., 1 h.

• ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS 3D

Dom., 12 h. De vier. a miér., 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Juev., 17 h. Vier. y sáb., 1 h.

• ALICIA EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS

Dom., 12'15 h. Vier. a miér., 17, 19'30 y 22 h. Juev., 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h. Vier. y sáb., 0'30 h.

• EL SUPERCANGURO

Dom., 12 h. De lun. a vier., 16, 18'05, 20'10 y 22'20 h. Sáb. y dom., 16, 18'05, 20'35 y 22'40 h. Vier. y sáb., 0'30 y 0'40 h.

• MÁS ALLÁ DEL TIEMPO

Dom., 12'15 h. De lun a vier., 16, 18'20, 20'35 y 22'40 h. Sáb. y dom., 16, 18'20, 20'10 y 22'25 h. Vier. y sáb., 0'45 y 0'50 h.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 23.

C/. Marqués de la Valdavia, 131-133.

SÁBADO, 24.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. DOMINGO, 25.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. LUNES, 26.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 27.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 28.

Avenida Olímpica, s/n.

JUEVES, 29.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. VIERNES, 30.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6. DEL 23 AL 30 DE ABRIL.

Avenida Olímpica, s/n. (de 23 a 9,30 horas).



010

Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas Plaza Mayor, 1.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas. Navidad, julio y agosto, sólo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1.

Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).

www.alcobendas.org

‘El pez gordo’: tres hombres en el filo de una navaja

En una suite de un hotel se dan cita tres comerciantes de una firma de lubricantes industriales que preparan una fiesta para captar nuevos clientes. Mientras su futuro laboral se encuentra al borde del precipicio, los tres hombres de negocios conversan sobre la vida, el compromiso o el pragmatismo desde perspectivas que van desde el desencantado escéptico hasta el radical religioso. Dirigida por Juan Carlos Rubio e interpretada por Helio Pedregal, Toni Cantó y Bernabé Rico, *El Pez Gordo* es un texto americano que se sitúa en la línea de clásicos contemporáneos como Arthur Miller o David Mamet. Ha sido ya traducido a varios idiomas y Kevin Spacey realizó una adaptación cinematográfica en 1999. La cita es mañana, sábado 24 de abril, a las 20 horas, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas.

Blas de Otero, 4. Manuel de Falla 151, 827, L2, L10, L11.



COSMOCAIXA

SÁBADO 24 DE ABRIL - A PARTIR DE LA 9 H. - COSMOCAIXA

Dentro de la jornada *La familia y la prevención de las conductas de riesgo*, que tendrá lugar mañana en CosmoCaixa, el CAID de Alcobendas va a realizar la ponencia *Estrategias de prevención en el ámbito familiar y escolar desde los municipios: CAID de Alcobendas*. A lo largo de toda la jornada, se hablará de familia y dependencias, drogado dependencias y entorno, alcoholismo en familia o alteraciones de comportamiento.

MÚSICA

DOMINGO 25 DE ABRIL - 18 H. - TEATRO AUDITORIO

El Concierto en familia llega a Alcobendas. De la mano de Fernando Argenta, que guiará al público por el mundo de la música clásica, la Orquesta Filarmonía, dirigida

por Pascual Osa, interpretará obras de Mozart, Bizet, Rossini, Tchaikovsky, Offenbach y Strauss, y algunas bandas sonoras muy famosas.

CONFERENCIA

LUNES 26 DE ABRIL - 19 H. - CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

El fotógrafo José María Díaz Maroto, comisario y conservador de la Colección Alcobendas de fotografía, realizará un resumen de su trayectoria fotográfica a lo largo de 35 años de trabajo. Comentaré y repararé los proyectos, ediciones y propuestas que han configurado su carrera profesional.



TEATRO

MIÉRCOLES 28 DE ABRIL - 19 H. - CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

Representación teatral a cargo de la asociación de teatro La Alegría, que escenificará *La venganza de la Petra*, de Carlos Arniches. Entradas: 1 €, en los centros de mayores, y una hora antes de la representación, en taquilla.

BAILES DE SALÓN

VIERNES 30 DE ABRIL - 22 H. - LA ESFERA

Noches de Baile de Salón. Al principio habrá una clase de baile avanzado guiada por una pareja profesional. Entradas: 4 € (reducción del 25% para menores de 30 años, mayores de 65 y pensionistas acreditados).

UPA

VIERNES 30 DE ABRIL - SALIDA A LA GRANJA

Las personas inscritas saldrán de la puerta de la Universidad Popular

de Alcobendas a las 8,30 horas.

EXPOSICIÓN

HASTA EL 30 DE ABRIL - DE 9 A 21 H. - UPA

El objeto no artístico es la exposición de pintura que muestra la Universidad Popular con los trabajos preparatorios para posteriores obras pictóricas de los participantes en los talleres de la UPA.

FESTIVAL

SÁBADO 1 DE MAYO - DESDE LAS 18 H. - HOTEL GRAN PRIX

Las asociaciones Estudiantes de la Plata, Llage, Nuevo Amanecer y APU organizan un gran festival baillable para recaudar fondos para un proyecto que se desarrollará en la comunidad de Llano Grande. En el festival actuarán Duende Mix y la orquesta Latin Boys y se realizarán rifas y sorteos. Dará comienzo a las 18 horas y se prolongará hasta la madrugada. Precio: 7 €.

FESTIMAD 2M

SÁBADO 1 DE MAYO 2010 - LA ESFERA - ALCOBENDAS

PREMIOS CEV - FACTORIA JOVEN COMUNIDAD DE MADRID



EM
La Suma de Todos

Comunidad de Madrid

www.madrid.org

MARATÓN - FINAL PREMIO FACTORÍA JOVEN COMUNIDAD DE MADRID

POP-ROCK:

Against the Odds, Fin Destiempo, The Revolutionaries.

HIP-HOP/SOUL:

Di Fambul, Vsecuela.

RAICES/FUSIÓN:

Sudhachandran, Maracatu Fm.

ARTISTAS INVITADOS:

SIDECARS, XXL,

Mariskada Sound, Tempestive (Alcobendas).

CENTRO MUNICIPAL LA ESFERA DE ALCOBENDAS
1 DE MAYO, DE 17:00 A 23:00 H. Avenida Olímpica, 14 - Alcobendas, METRO: Marqués de la Valdeira y La Moraleja.
APERTURA PUERTAS 16:30 h. ENTRADA CON INVITACIÓN, disponibles en: factoriajoven@festimad.es

ENTRADA GRATUITA CON INVITACIÓN

PUNTOS DE ENTREGA DE INVITACIONES

Ayuntamiento
de Alcobendas
Plaza Mayor 7
Tel. 916 507 600

Madrid.com
Marqués de la Valdeira, 2
Alcobendas
Tel. 916 502 839

Imagina
Rogelio Chapí, 38
Alcobendas
Tel. 916 590 957

Ayuntamiento
Algora
Plaza de la constitución s/n
Tel. 916 204 900

Juvenil
Algora
Ronda de la constitución s/n
Tel. 916 281 428

Ayuntamiento
Columbal Viejo
Pra. del Pueblo, 1
Tel. 918 420 053

Ayuntamiento de
San Sebastián de los Reyes
Plaza de la Constitución, 1
Tel. 916 587 100

Centro Joven
San Sebastián de los Reyes
Avenida de Valencia, 3
Tel. 916 588 990

Ayuntamiento
de Tres Cantos
Plaza del Ayuntamiento, 1
Tel. 912 938 000

Juvenil
Tres Cantos
Sector Viveros, 12
Tel. 912 938 130

Plaza Plaza Norte
Plaza Centro, 11-12
San Sebastián De Los Reyes
Dirección General de
Juventud, Comunidad de
Madrid.
Paseo de Recoletos, 7 B
Madrid.
Tel. 902 510 610
FACTORIAJOVEN@FESTIMAD.ES

PROMOTOR

del 1 de mayo al 1 de mayo de 2010
2 de mayo
Fiesta del mayo
COMUNIDAD DE MADRID



PATROCINA



MECENAS OFICIALES



COLABORA



HAZES PROFESOR



PATROCINA



ORGANIZA



MÁS INFORMACIÓN: WWW.FESTIMAD.ES
WWW.ALCOBENDAS.ORG